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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 19.12..2022 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Simone Jaßmann 

 
Telefon: - 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 20:00 Uhr 

Ort: Freiwillige Feuerwehr Warnitz 
  

 

 

 

Anwesenheit 
 

ordentliche Mitglieder  

  

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion UNABHÄNGIGE BÜRGER 

Görtz, Roland entsandt durch Fraktion Die Linke 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
  
  

  

stellvertretende 
Mitglieder 

 

  
Goldenbogen, Bernd entsandt durch Fraktion Die Linke 
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion UNABHÄNGIGE BÜRGER 

 
Gäste  ---- 

 
 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 

Schriftführung: Simone Jaßmann 

 
P r o t o k o l l 

über die 25. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 14.12.2022 

mailto:Warnitz@Schwerin.de
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Festgestellte Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 24. Sitzung vom 09.11.2022 
3. Jugend in Schwerin 

Vorlage00632/2022 
4. Jahresflyer 2023 
5. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
6. 
 

Sonstiges und  
Anfragen und Anliegen der Mitbürger 

 
 
 

Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 

 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder und Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat 
ist beschlussfähig. 
 

zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 24. Sitzung vom 09.11.2022 

 
Beschluss: 

 
Der Sitzungsniederschrift der 24.Sitzung wird ohne Änderung zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 3 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
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zu 3 
Jugend in Schwerin 
Vorlage:00632/2022 

 
Bemerkungen: 

 Frau Ehrhardt stellte das Konzept in Kurzform vor. 

 Ein Aufgang eines Neubaublocks soll der Jugend zur Freizeitgestaltung zur 
Verfügung gestellt werden. Dazu haben wir folgende Fragen 
Um welchen Block handelt es sich? 
Soll die Nutzung zeitlich begrenzt sein (z.B. in einem Abrißblock)? 
Wer trägt die Nebenkosten der Nutzung? 

 Kann die Rückseite der Sporthalle Lankow neben der Skaterbahn als 
Graffittifläche genutzt werden? Der OBR befürwortet das. 

 Können mehr und größere Müllbehälter auch außerhalb des touristischen 
Stadtzentrums aufgestellt werden? Die Müllbehälter sollten auch mit 
separaten Abstellflächen für Pfandflaschen versehen sein. Der OBR ist dafür. 

 Es werden öffentliche Toiletten im Schlossgarten gewünscht. Der OBR findet 
das nicht gut. 
Wir befürworten aber die Verlängerung der Öffnungszeiten der Toiletten am 
Bertha-Klingberg-Platz. 
Der OBR kann sich eine Kostendeckung des WC durch einen 
Pfandautomaten nicht vorstellen. 

 Kann das Prinzip des Projektes „nette Toilette“ vom Keplerplatz auf andere 
Standorte übertragen werden? Der OBR ist dafür. 

 Kann der Film „Jugend in Schwerin“ in anderen Stadtteilen fortgesetzt 
werden? Können dafür Fördermittel zur Verfügung gestellt werden? Der OBR 
ist dafür. 

 Der Abschnitt zum Verhalten von Polizei und Jugendlichen zueinander wird 
noch überarbeitet. 

 Es soll geprüft werden, ob es zentrale Flächen gibt, wo Jugendliche sich 
treffen können, ohne dass Anwohner durch Lärm belästigt werden. 
Der Ortsbeirat befürwortet das. 

 Alle zwei Jahre soll eine Befragung der Jugendlichen zur Lebenssituation 
durchgeführt und ausgewertet werden. Der OBR befürwortet das. 

 Auf der Internetseite der Stadt Schwerin soll ein Jugendforum eingerichtet 
werden, wo Jugendliche ihre Sorgen und Probleme äußern können und 
garantiert eine Antwort bekommen. Der OBR befürwortet das. 

 Die Einrichtung von safed places in Schwerin für Jugendliche ab 18 Jahren 
begrüßt der OBR. 

 Die Einrichtung von Wohngemeinschaften für Jugendliche von 18 bis 21 
Jahren mit besonderem Bedarf soll einschließlich sozialpädagogischer 
Begleitung eingerichtet werden. Der OBR meint, dass das dafür notwendige 
Konzept vom Jugendhilfeausschuss gemeinsam mit Streatworkern kommen 
sollte. 

 Die Stadt soll prüfen, was man tun kann, damit weitere Klubs in der Stadt 
entstehen. Zustimmung des OBR. 

 Der OBR ist gegen die Idee, im Stadtzentrum massive Steinbänke 
aufzustellen. 
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 Die Erreichbarkeit einiger Stadtteile per Nahverkehr wird als unzureichend 
angesehen. Zur Beurteilung des Sachverhaltes will der OBR die 
Fahrplankonferenz am 1.2.2023 abwarten. 

 Es soll geprüft werden, ob die Erreichbarkeit der Berufsschulen in den 
benachbarten Landkreisen per ÖPNV verbessert werden kann. 

 Job- und Praktikumsbörse anbieten – ein erweitertes Angebot zu den bereits 
bestehenden Veranstaltungen 

 

 
zu4 

Jahresflyer 2023 

 
Bemerkungen: 
 

 Der Jahresflyer mit den Sitzungsterminen des OBR 2023 sowie den 
Veranstaltungen in Warnitz wird wieder bis Januar in die Briefkästen der 
Haushalte verteilt. 

 
 

zu 5 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 

 
Bemerkungen: 

 
 Es gab keine Antworten von der Stadt. 

 
 

zu 6 Sonstiges und 
Anfragen und Anliegen der Mitbürger 

 
 

Bemerkungen: 
 

 Wir haben die Punkte besprochen, die für Warnitz in der Fahrplankonferenz 
am 1.2.2023 wichtig sind. 
Die geplante Linienführung durch das zukünftige Baugebiet Warnitzer Feld 
soll erfragt werden. 
Es besteht der Wunsch, dass die Haltestelle Stubbenland auch von den 
Bussen von Nahbus angefahren wird. 

 Für Warnitz stehen aus Spenden sowie vom BUGA- Geld noch 1889 € zur 
Verfügung. Wir möchten den Spielplatzplatz beim Tierheim um ein 
Spielgerät für ältere Kinder erweitern. 

 Schwerin sucht Schöffen für das Jugendgericht. 
 

 
 

 
gez. Heike Ehrhardt  gez. Simone Jaßmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 

 


